



Liebe Delegierte,

im März 2026 stehen die nächsten Kommunalwahlen an. In der Stadt Würzburg wird der Stadtrat neu gewählt.

Entsprechend wollen wir mit unseren „Kommunalpolitischen Standpunkten“ die Forderungen und Positionen der verbandlichen Jugendarbeit deutlich machen.

Unsere letzten Standpunkte sind zur Kommunalwahl 2020 erschienen. Da sich seitdem vieles verändert hat, machte eine gemeinsame Überarbeitung der Standpunkte Sinn.

Auf der Vollversammlung werdet ihr im Aktivteil (TOP 10) die Möglichkeit haben eure Forderungen/Positionen mitzuteilen. Wir erarbeiten mit euren Rückmeldungen eine Broschüre, die dann auf der Vollversammlung im Herbst beschlossen werden kann.

Wir werden ein digitales Board erstellen, in das ihr während der Vollversammlung aber auch noch in den Tagen danach eure Forderungen und Positionen eintragen könnt.

Zur Vorbereitung teilen wir euch hier die bisherigen Kategorien/Schwerpunkte mit (diese sind natürlich nicht abschließend):

- Partizipation von Kindern und Jugendlichen
- Räume für Jugendliche
- Verkehr in der Stadt
- Umwelt- und Klimaschutz
- Ehrenamtliches Engagement
- Jugendbildung
- Interkulturelles Zusammenleben
- Digitale Lebenswelten
- Ausgrenzung und Ungleichheit in der Gesellschaft

Wir freuen uns auf eure Beteiligung!